

No lo Contrario "Mundo" 11/8/60

Presidente PAC Dice PPD Debe Desagraviar Obispos

Por Alfredo Margenat

El Presidente del PAC, señor Mario Dávila, dijo ayer a EL MUNDO que "es el Partido Popular Democrático quien tiene que desagraviar a los señores Obispos y no éstos al Partido Popular Democrático."

El señor Dávila hizo estas declaraciones en relación al discurso que pronunció el sábado por la noche el gobernador Muñoz Marín en un mitin popular, en el cual el líder máximo del PPD dijo que el Arzobispo Davis le debe un desagravio al Partido Popular Democrático por los ataques injustos que contra dicha colectividad se han hecho en las Cartas Pastorales.

"No son los señores Obispos quienes tienen que desagraviar al Partido Popular Democrático. Es el Partido Popular Democrático, por su falta de respeto a los señores Obispos, quien tiene que desagraviarlos", dijo el señor Dávila.

Aclaró el señor Dávila que ésta era una opinión personal suya, ya que comprendía que no era él, como presidente del PAC, quien debía intervenir en este asunto entre el Arzobispado y la Fortaleza.

En cuanto a las acusaciones de fraude que el Partido Popular Democrático le ha venido haciendo al Partido Acción Cristiana, el señor Mario Dávila declaró lo siguiente:

"El Partido Popular Democrático no tiene autoridad moral para lanzar acusaciones de fraude contra ningún Partido, ya que uno de sus miembros, el ex senador Pascasio García Meléndez, hizo unas declaraciones que salieron publicadas en el Diario de Sesiones de la Cámara correspondiente al 16 de junio de 1960 en las que admitía que para inscribir el Partido Popular en Humacao tuvo que recurrir al fraude porque en aquella época el PPD no tenía gente para inscribir el Partido."

Informó el señor Dávila que se habían hecho gestiones para obtener una copia certificada de

las palabras del señor Pascasio García en las oficinas de la Legislatura y que a pesar de llenar los requisitos necesarios para obtenerla hasta la fecha no habían podido obtener copia certificada del pronunciamiento del ex legislador popular.

"Lo que habría que investigar es que personas afiliadas a otros Partidos hicieron cosas no conformes con la Ley para desacreditar deliberadamente la inscripción del PAC", terminó diciendo el señor Dávila.